



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

# 朝日っ子

長崎市立朝日小学校  
学校便り 第15号  
令和5年12月5日  
校長 米村 郁子

## 地域を愛する子どもを育てたい！

本校ホームページでは既に紹介しておりますが、11月、12月と大きな地域行事が開催されました。地域行事に参加することは、地域の一員としての意識が高まるとともに、地域を愛する心を育むことにつながります。さらに、地域を愛する子どもを育てることは、未来のよりよいまちづくりにつながるものと考えます。今年度参加された方はまた来年度も、今年度参加できなかった方はぜひ来年度は参加していただくと嬉しいです。

### 地域交流もちつき会

12月2日(土)、朝日小学校区子どもを守るネットワーク(代表高比良伸哉様)主催の地域交流もちつき会が開催されました。日頃から放課後子ども教室で御指導いただいている植木様、山下様、木村様には事前準備から大変お世話になりました。また、酒井連合自治会長様をはじめとする地域の皆様、熊谷PTA会長様をはじめとする保護者の皆様には、前日準備、当日運営で御協力をいただきました。また、サンハイツ様、シンフォニー稲佐の森様、スカイホテル様にはもち米を御提供いただきました。多くの皆様の御支援・御協力をいただき、子どもたちは日本の伝統文化に触れるとともに、おいしいおもちをたくさんいただくことができました。世代を超えた地域の方々との交流も子どもたちにはよい経験となりました。多くの方の御参加をいただき、もちつき会が盛会裏に終了いたしましたことに心から感謝申し上げます。



### クリーン作戦 in 稲佐山

11月26日(日)、西公民館区育成連絡協議会主催「クリーン作戦 in 稲佐山」が開催され、館区の小中学校から約300名の児童・生徒・保護者・教職員等が参加しました。丸尾中学校区育成協(会長垣内一幸様)からも小中学生、保護者が参加し、丸尾中学校からゴミを拾いながら稲佐山に登りました。到着後は、各校の紹介やレクリエーションで楽しい時間を過ごしました。終了後の清々しい

子どもたちの笑顔が印象的でした。来年も遠足気分でお気軽に御参加ください。



### 猫よけスプレー設置

猫の糞尿害は本校の大きな悩みです。野良猫に罪はありませんが、学校の衛生を保つために、今回試行的に猫よけスプレーを正門・校舎玄関付近に設置することとしました。右のスプレー付近を通ると、ピーッという音の後にガスが噴射されます。人が通っても反応しますのでお知らせいたします。なお、このガスは無害です。

